

BARRERA VALVERDE, ALFONSO

"Hombres de paz en lucha". Tomo I. El Ecuador ante la agresión peruana de 1981.

Edición Gráficas Ortega, S.A. (Ediciones y Distribuciones J.L.I. Quito)

Lugar España

Fecha 1982

Contenido: "El 22 de enero de 1981, dos ecuatorianos formados de manera fundamentalmente distinta habíamos de entrar en forzado contacto con dos organizaciones tradicionales del Perú, muy representativas de las estructuras políticas latinoamericanas: sus fuerzas armadas y su diplomacia.- Los ecuatorianos éramos un joven militar, educado, desde luego, para las armas, y yo, civil de hábitos y conceptos pacifistas, que ve en el armamentismo y en la guerra a dos enemigos de lo más noble del ser humano.- Tal vez el objetivo del presente libro no sea sino percibir el modo con que dos mundos tan diversos pueden ser heridos conjuntamente si surgen amenazas contra algo que los une: el concepto de dignidad, sin la cual toda paz es ficticia, toda vida civil carece de sentido. Tal dignidad, que exige cierta cuota de justicia ante los atropellos, es la mínima aspiración de quien, al trabajar por alguna felicidad de los otros, tiene también el derecho de conservar una línea de conducta y un corazón en paz" (Introducción del autor del libro. 1982).

(Fuente: Hombres de paz en lucha...", Pág. 5. Gráficas Ortega, S.A., 1982).